

**Tenemos el gusto de compartir con ustedes la nueva colaboración en el Blog de COMECSO, "Andrés Fábregas, una sabiduría sonriente" de la Dra. Victoria Novelo. El texto es un fragmento del discurso pronunciado por la Dra. Novelo en la ceremonia de investidura de Andrés Fábregas Puig, integrante del Comité Directivo de COMECSO, como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH) el pasado 22 de mayo en San Cristobal de las Casas, Chiapas.**

A continuación adelantamos un extracto:

"Muy distinguidos y estimados y estimadas autoridades universitarias, colegas, familiares y amigos:

El motivo que nos reúne hoy aquí es sumamente feliz (y miren que encontrar en estos tiempos ese vital y amoroso sentimiento en nuestro adolorido país es casi un milagro). Y que nuestro queridísimo colega y amigo reciba el doctorado honoris causa precisamente en la institución de la que fue primer rector y además en la tierra que lo oyó llorar por primera vez cuando llegó al mundo, le añade más valor subjetivo a esta ocasión.

Cuando me informaron que yo debía hacer la presentación en este recinto, en mi película mental reapareció con nitidez la imagen del primer encuentro que tuve con nuestro homenajeado de hoy. Fue hace 48 años en la Escuela Nacional de Antropología e Historia en la ciudad de México cuando recién ingresada como alumna, conocí, por intermedio de nuestro mutuo amigo José Lameiras (q.e.p.d) a un muchachón alto y fornido, de buen ver, con un físico de rudo deportista, de risa fácil, copete largo que se acomodaba continuamente, algo tímido pero que se le quitaba al hablar con esa recia y contundente voz que lo caracteriza. Era el presidente de la sociedad de alumnos. Muy pronto supe por qué lo habían elegido y conocí sus dotes de organizador, orador, analista, y líder. Era 1967 y ya ensayábamos la solidaridad estudiantil de la ENAH con un movimiento de huelga de los compañeros de la escuela de antropología de la Universidad Veracruzana en Xalapa como preparándonos para muy cercanos eventos estudiantiles que nos marcarían de por vida. Iniciaba Andrés, iniciábamos todos entonces, un camino que tenía la mente puesta en la justicia como meta de un proceso de transformación social que no sabíamos cómo iba a ser pero que tenía que ser." (Leer la entrada completa).

Para el Consejo Mexicano de Ciencias Sociales es un motivo de enorme orgullo el tener entre sus directivos a un académico como el Dr. Andrés Fábregas Puig y poder beneficiarse de su sabiduría, talento y generosidad. Nos unimos a las felicitaciones por este merecido reconocimiento.